

Samedi 28 juin Cœur Immaculé de Marie

- 15 h 00 Mariage à l'église de VALRÉAS
de Marine ROUX et Anthony MERLO
16 h 30 Mariage à l'église de RICHERENCHES
de Julie BROQUEDIS et Réjean BEDEL
18 h 30 **Messe à la chapelle de Saint Alban à
RICHERENCHES**

Dimanche 29 juin Saint Pierre et Saint Paul

- 10 h 45 Pas de messe l'église de VALRÉAS
10 h 45 **Messe à l'église Saint Pierre de VISAN**
à l'intention de la défunte Laetitia BASSON- BRUN
du défunt Roland BERNARD
et pour la famille MATARAZZO
Quête pour l'hospitalité de Lourdes

Lundi 30 juin

- 17 h 30 **Réunion du CONSEIL PASTORAL DE SECTEUR**
à la Salle Cardinal Maury
18 h 00 Groupe de prière à l'église de VALRÉAS

Mardi 01 juillet

- 10 h 00 Réunion St Vincent de Paul au presbytère
15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
pour l'anniversaire du père CLÈMENT

Mercredi 02 juillet

- 08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
pour les défunts de la famille LUDET
10 h 30 Adoration, confessions, louanges
à l'église de VALRÉAS

Jeudi 03 juillet

- 14 h 00 Cénacle de Marie à l'église de VALRÉAS
17 h 00 Rencontre des Missionnaires du Rosaire Vivant
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Vendredi 04 juillet

- 09 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Samedi 05 juillet

- 10 h 45 Messe aux Capucins
14 h 00 Mariage à l'église de VALRÉAS
de Collen BODSON et Lucas BUSSON
16 h 30 Mariage à l'église de VALRÉAS
de Elisa CHARRENSOL et Pierre RODRIGUEZ
18 h 30 **Messe à l'église de VISAN**

Dimanche 06 juillet 14^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

- 10 h 45 **Messe l'église de VALRÉAS**
à l'intention de Dominique GRUTER
(6^{ème} anniversaire de son décès),
Jean AUBERT-COUTURIER et de Michel ARNAUD
17 h 00 Concert à l'église de VISAN

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL



Saint Pierre et saint Paul : on ne peut les séparer. Ils sont les deux piliers de l'Église et jamais la Tradition ne les a fêtés l'un sans l'autre. L'Église romaine, c'est l'Église de Pierre et de Paul.

Pierre était galiléen, reconnu par son accent, pêcheur installé à Capharnaüm au bord du lac de Tibériade. Paul était un juif de la diaspora, de Tarse en Asie Mineure, mais pharisien et, ce qui est le plus original, citoyen romain.

Tous deux verront leur vie bouleversée par l'irruption d'un homme qui leur dit: "Suis-moi. Tu t'appelleras Pierre." ou "Saul, pourquoi me persécutes-tu?" Simon devenu Pierre laisse ses filets et sa femme pour suivre le rabbi. Saul, devenu Paul se met à la disposition des apôtres.

Pierre reçoit de l'Esprit-Saint la révélation du mystère caché depuis la fondation du monde: "Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant." Paul, ravi jusqu'au ciel, entend des paroles qu'il n'est pas possible de redire avec des paroles humaines.

Pierre renie quand son maître est arrêté, mais il revient: "Seigneur, tu sais tout, tu sais bien que je t'aime."

Paul, persécuteur des premiers chrétiens, se donne au Christ: "Ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi." Pierre reçoit la charge de paître le troupeau de l'Église: "Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Église." Paul devient l'apôtre des païens. Pour le Maître, Pierre mourra crucifié et Paul décapité.

(Source : <https://fr.aleteia.org/>)

Jésus leur demanda :

« Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » (Mt 16,15)

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur



N° 1418 25.07.06

ÉVÉNEMENTS ET INVITATIONS

OBSEQUES : à VISAN : Roland BERNARD 78 ans., à VALRÉAS : Michel ARNAUD 79 ans

Nous les portons dans nos prières avec leurs familles et leurs proches.

PUBLICATIONS DE MARIAGES

- Il y a projet de mariage entre Collen BODSON et Lucas BUSSON, tous deux domiciliés à Nice (06)
Le mariage sera célébré le samedi 5 juillet à l'église de Valréas.
- Il y a projet de mariage entre Elisa CHARRANSOL et Pierre RODRIGUEZ, tous deux domiciliés à Valréas.
Le mariage sera célébré le samedi 5 juillet à l'église de Valréas.
- Il y a projet de mariage entre Julie BLOT et Baptiste BORDECQ, tous deux domiciliés à Cabriès (13).
Le mariage sera célébré le vendredi 11 juillet à l'église de Richerenches.

Les personnes qui connaîtraient quelque empêchement à l'un ou l'autre de ces mariages sont obligées, en conscience, d'en avvertir le curé de cette paroisse ou l'autorité diocésaine.

EXTRAIT DES NOMINATIONS DU 20 JUIN 2025 POUR LE DIOCÈSE D'AVIGNON

Par décision de Mgr Fonlupt, archevêque du diocèse d'Avignon, les nominations suivantes prendront effet au 1er Septembre 2025.

Doyenné d'Avignon

• Le Père Benoît Tartanson est nommé curé de la paroisse du Sacré Cœur. Il garde sa mission de délégué épiscopal à la pastorale des jeunes, des vocations et des étudiants.

• **Le Père Clément Loup est nommé vicaire pour le secteur pastoral d'Avignon centre.**

Doyenné de Vaison-Valréas

Les secteurs pastoraux de Vaison et Sainte-Cécile sont créés :

• Les pères Krzysztof Wozniak et Anderson Ramanandrazana sont nommés curé in solidum des secteurs pastoraux de Sainte-Cécile et de Vaison.

• Le père Krzysztof Wozniak est nommé modérateur de l'exercice de la charge in solidum

• Le père Krzysztof Wozniak résidera à Vaison ; le père Anderson Ramanandrazana à Sainte-Cécile-lès-Vignes

Vous pouvez retrouver ces informations sur le site de notre diocèse, avec la présentation des cartes et un enregistrement spécial sur la WebTv.

Voici le lien : <https://www.chancellerie.diocese-avignon.fr/Decret-Nouveaux-secteurs-pastoraux-et-evolutions-de.html>

90 NOUVEAUX PRÊTRES ORDONNÉS POUR LA FRANCE EN 2025

La grande majorité des ordinations de prêtres, en France, se déroulent au mois de juin, en particulier le dimanche qui précède la solennité des apôtres saint Pierre et saint Paul, colonnes de l'Église, fêtés le 29 juin.

Combien de nouveaux prêtres ordonnés en France en 2025 ? En 2025, 90 prêtres seront ordonnés. Ils se répartissent ainsi :

- 64 prêtres diocésains
- 25 religieux et membres de communautés (5 d'entre eux étant déjà comptés parmi les 63 prêtres diocésains)
- 1 membre de société de vie apostolique (MEP, dont 1 d'entre eux déjà compté parmi les 73 prêtres diocésains)

Vos prêtres...

À l'occasion de la fête des apôtres Pierre et Paul, ils seront ordonnés prêtres à la fin de ce mois de juin. Souvent le regard sur eux se limite à la fonction qu'on les voit remplir, aux qualités ou aux limites qu'on leur reconnaît. Mais qui sont-ils ? Pour beaucoup de nos contemporains, la mission des prêtres paraît peu connue. Ce ministère est aussi marqué par des soupçons. Ce mois si particulier invite les 407 000 prêtres du monde entier et les 108 500 séminaristes en formation à partager ce qui, personnellement, les fait vivre.

Ils sont prêtres dans la cité au milieu des hommes et des femmes de notre monde : un monde à aimer, à écouter, un monde auquel il nous faut parler en vérité, un monde à servir. Ce monde, ce sont des visages rencontrés dans nos ministères au cœur des villes et des campagnes. Des enfants, des jeunes, des adultes, des familles, des malades, des personnes âgées, certains expriment leur joie et leur bonheur à l'occasion d'un mariage ou d'un baptême, d'autres leur peine et leur chagrin lors d'un deuil, d'une séparation ou d'une incarcération. « Pris d'entre les hommes, le prêtre est établi pour servir les hommes ». Cette affirmation de Vatican II est, pour nous, essentielle.

Ils sont prêtres pour l'amour de Jésus. Notre vocation est une histoire de liberté, une histoire mystérieuse : celle de l'accomplissement de la volonté du Seigneur. L'histoire d'un amour qui nous a saisis. Il ne s'agit pas d'un destin arbitraire qui nous aurait frappés, nous et nos familles, et nous aurait conduits fatalement là où nous sommes aujourd'hui. Il s'agit d'une histoire d'amour qui s'est développée dans le jeu continu de deux libertés : liberté de Dieu qui choisit qui il veut et notre liberté de dire « oui ». Être prêtre, cela ne résulte que de l'entrée dans la passion d'amour de Jésus.

Ils sont prêtres, enfin, avec une Eglise en mission. Cette mission, elle prend source dans le Mystère de Pâques. « L'Eglise existe pour évangéliser ». Il n'y a pas probablement d'appel plus précis et plus pressant que cette affirmation du saint pape Paul VI. Elle lie la nécessité de l'Eglise et du ministère des prêtres dans notre société à sa mission d'évangélisation en lien avec vous : frères et sœurs laïcs, diacres, consacrés... Cette mission, elle provoque leur joie d'annoncer l'Évangile, de célébrer les sacrements et de conduire le Peuple confié vers Dieu. Et c'est pour les prêtres tout leur bonheur. Ils sont vos prêtres !

Mgr Benoît Bertrand, Évêque de Pontoise,
et Président de la Commission doctrinale de la CEF